



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS DE LÉA RODRIGUEZ JEUNE CHERCHEUSE EN SOCIOLOGIE



ENFANCE

Née à Marseille d'une mère institutrice et d'un père peintre en bâtiment, Léa est une élève discrète et appliquée. Elle aime les loisirs créatifs et rêve d'un métier artistique.

LYCÉE

Léa suit un parcours littéraire et artistique au lycée. Cependant, elle ne se sent pas très bien à l'école et ne souhaite pas faire d'études longues. Elle se tourne vers une formation technique : un BTS de mode !



RÉORIENTATION

Après l'obtention de son BTS, Léa se rend compte que ce milieu professionnel ne lui convient pas. En se réorientant dans une licence pluridisciplinaire, elle découvre un peu par hasard la sociologie et en tombe amoureuse.



AUJOURD'HUI

Léa est devenue doctorante au sein du Laboratoire d'Économie et de Sociologie du Travail, à Aix. Elle étudie les freins à l'inclusion sociale pour les femmes handicapées, en particulier des femmes autistes. Ses recherches ont pour but d'imaginer de meilleures façons de vivre ensemble, avec moins d'inégalités.



CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE

Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe